
Herr Westphal stellt das Einvernehmen des Ausschusses her, die Vorlage gem. § 34 GO als 
„dringlich“ zu behandeln. 
 
Frau Bühse erläutert die Vorlage ausführlich. 
 
Herr Dr. Tauras weist darauf hin, dass die Verwaltung aktuell damit befasst ist, den Umbau 
kurzfristig zu realisieren. 
 
Im Falle der Zustimmung wäre der Zeitplan nicht zu halten. 
 
Herr Westphal lässt nach Diskussion abstimmen: 
 
Abstimmungsergebnis: 

JA-Stimmen: 5 
Nein-Stimmen: 3 
Enthaltung: 0 
 
Beschluss: Damit ist der Antrag angenommen. 
 
 
 


